
Fachschaftsrat Biologie/Biochemie  

Humboldtstraße 11, 07743 Jena  

Protokoll vom 07.11.2024  

Anwesend: Noel Lippold, Anna-Sophie Steppe, Tim Mages, Carolin Leonhardt, 
Thorben Kirbach, Christian Neufeld, Katharina Gabriel, Marcell Gartai 
 
Beratende Mitglieder: 0 
 

Entschuldigt: Omar Volz, Rubab Habib 

Unentschuldigt: 0 

Gast: Moritz Zenker, Florian Lohse, Lion Buß, Richard Riebisch, Klara Wilde, Klara 
Spöttle, Lilly Schilling, Lisa Kühn, Mika Wunnenberg 

Protokollant_in: Marcell Gartai 
Redeführer_in: Noel Lippold 
Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr  
Anwesende: 17 
Davon gewählte und beratende Mitglieder: 8 

TOP 1: TO und Beschlussfähigkeit  

Es sind 8 von 10 gewählten Mitgliedern anwesend.   

Damit ist der Fachschaftsrat beschlussfähig.  

TOP 2: Einführung in die Arbeit 

Noel Stellt Trello als Arbeitsmappe vor. Mitglieder werden hinzugefügt. Dokumente für 
die Jetzige Sitzung sind hochgeladen.  

 

TOP 3: Auswertung Bioluminszenzparty 3.0 

Neue Erkenntnis wurde erklärt. Party wird nicht mehr vom FSR, sondern von der Rose 
und Privatpersonen veranstaltet. FSR ist nicht mehr verantwortlich für Planung und 
Veranstaltung der Party. 

TOP 4: Weihnachtsvorlesung 



Gäste werden eingewiesen und gefragt, ob sie helfen möchten. Beraten, ob jGBM bei dem 
Event mithelfen soll/darf. Verweis auf Absprache mit FSR Erna. Helferliste wird erstellt. 
Materialien werden besprochen (Glühwein, Tannenbaum, Lichterketten). Beschlüsse 
werden nächste Woche erstellt. 

TOP 5: Green Office/Ars Legendi 

FSR hat Emails vom Green Office bekommen. Es wurde gefragt, ob FSR Bio mit Green 
Office arbeiten ob Grünflächen der Uni im Sommer besser und mehr genutzt werden. Bis 
zum 18.11 Lehrende aufstellen für Lehrpreis. 

TOP 6: Beschluss Liste Nachtragshaushalt 

Beschluss 6-0-0 (dafür/dagegen/Enthaltung) - Beschluss angenommen. Damit wurde die 
Liste mit einer Mehrheit beschlossen und wird per Mail an den StuRa geschickt. 

TOP 7: Reduzierung Gruppen 

Es wurden viele überflüssige WhatsApp-Gruppen gelöscht. 

TOP 8: Merch 

Es wurde überlegt Merch an die Studierenden ran zubringen. Es wurde über das Design 
geredet und wie viele Bestellung Nötig wären. Thema wird erforscht und für spätere 
Sitzung verschoben. 

TOP 9: Kritik am Studiengang Biologie B.Sc. 

Anna hat sich bereiterklärt die gesamte Kritik zusammen zu fassen und zu Formatieren. 
Es wurde über Jeden Punkt geredet und besprochen was geändert werden muss. 

 

Bis zum Runden Tisch (Januar) nochmal Kritik für alle Module einholen.  (Genetik 
explizit Evaluation der Lern-Last).  

2. Runder Tisch muss von FSR in Absprache mit Herr Römereman geplant werden. 
Wurde sich auf den 09.01.2025 17Uhr als präferierten geeinigt. Alternative: 16.01.2025 
17Uhr 

 

TOP 10: Modulbeschreibungen Beenden 

Zuteilung wurde besprochen, um studienorientierte Beschreibungen zu schreiben. 

 

 



TOP 11: Recap BuFaTa 

Kurzer Bericht über die Beschlüsse und Ergebnisse der BuFaTa der 31.10. – 03.11.2024. 
Danach wurde beraten über einen Entscheid, ob eine „Ost“ Landesfachschaftentagung in 
Jena durch die Organisation des FSRes stattfinden sollte.  

Ergebnis Meinungsbild: 16/0/1 - dafür/dagegen/Enthaltung 
Beschluss wurde auf die nächste Sitzung verschoben. 

TOP 12: Recap Pragfahrt 

Stadtrallye wurde kritisiert und wurde eher als langweilig empfunden – mehr 
Interaktion. Viele fanden jedoch die Fahrt insgesamt sehr entspannt und mochten, dass 
viel Freizeit zur Verfügung stand.  

Die freie Zeiteinteilung wurde positiv aufgenommen. Viele wünschten sich jedoch, dass 
es ein gesamtes, geplantes Abendprogramm geben würde. Dass es kein Zeitplan gab war 
einer der größten Kritikpunkte. Eine bessere Planung bezüglich der Zeiteinteilung wäre 
für nächstes Mal super.  

Es wurde sich mehr Glühwein für die Fahrt gewünscht.  

Es gab sehr viele positive Rückmeldungen. Beispielsweise den Preis, die Stimmung und 
die freie Zeiteinteilung – das entspannte feeling. Die gesamte Fahrt wurde insgesamt als 
sehr positiv aufgenommen und soll nächstes Jahr fortgeführt werden. 

 

TOP 13: Institutsratsitzung Zoologie 

Moritz nimmt an dieser Teil. Er fragte, ob der FSR noch wüsche hat die er mitteilen soll. 
Wurde vernein. Über Neuigkeiten berichtet er uns. 

Sitzungsende: 21:23 Uhr  

Unterschriften:   

X…………………………………………………………………………… 
Protokollant FSR-Mitglied 
 

X…………………………………………………………………………… 
Sitzungsführung 


